

Relegation der 3. Herren und 4. Herren

Geschrieben von: Fabian Mades

Donnerstag, den 07. Mai 2015 um 09:20 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 07. Mai 2015 um 09:23 Uhr



Nachdem sie sich in der Meisterschaft der 2. Kreisklasse beziehungsweise der 3. Kreisklasse durch eine gute Platzierung für die Aufstiegsrelegation qualifiziert hatten, sollten die 3. Herren und die 4. Herren am Wochenende in Sohren zum letzten Einsatz der Spielzeit 2014/15 antreten. Allerdings kam es nicht zur Austragung des Spiels zwischen der 3. Herren und der SG Altweidelbach/Ellern 2, da Ellern nicht antrat. Somit steigt der TuS Dichtelbach 3 kampfflos in die 1. Kreisklasse auf.

Den Sprung in die 2. Kreisklasse verpasste die 4. Herren wiederum, da sie dem TTV Pleizenhasuen 3 nach zweieinhalb Stunden Spielzeit am Sonntagvormittag in Sohren unterlag. Bei der relativ deutlichen 3:9-Pleite punktete sowohl das Doppel Patrick Starck/Manfred Franz als auch Patrick Starck und Günter Emmel in jeweils einem Einzel. Pleizenhausen kann demnach die Klasse halten und die 4. Herren wird auch in der kommenden Saison wieder in der 3. Kreisklasse aufschlagen müssen. Dort sollte sie allerdings auch wieder um die vorderen Ränge mitspielen können.